

Décompresser et se retrouver...

Chez POMPES FUNÈBRES Pascal LECLERC®, le salon de Lyon est à la fois un lieu de rencontre et un lieu de fête !



Les salons professionnels sont toujours l'occasion de retrouvailles, d'échanges, de travaux et de fête.

La plupart des concessionnaires et salariés à la marque POMPES FUNÈBRES Pascal LECLERC® étant arrivés le jeudi, premier jour de salon, une grande partie a pu préalablement discuter et travailler avec les représentants de l'enseigne, Caroline Ammeux et ses équipes. Dans une atmosphère plus calme que celle du lendemain où l'affluence a été considérable, tous ont pu parler achats, marketing, politique commerciale, ainsi que des projets d'avenir. Chacun a pu confronter ses idées pour sa région et valider la pertinence de certains développements. Au terme d'une journée bien remplie, Philippe Gentil et Caroline Ammeux ont profité de la présence de Xavier Thoumieux et Thierry Gisserot pour convier tous les affiliés et salariés présents à se retrouver pour un apéritif et un dîner informels, où chacun a pu prendre un peu de repos et continuer la conversation dans une ambiance plus tranquille.

Mais c'est le lendemain que la véritable fête a eu lieu et que, forts des arrivées des participants pour la journée de vendredi, les dirigeants du groupe FUNECAP ont tenu à inviter

l'ensemble des équipes et participants (concessionnaires, salariés ainsi que quelques fournisseurs ou amis) à un dîner suivi d'une soirée dansante précédée d'un karaoké rieur où chacun a perdu tout son sérieux pour entonner des chansons exécutées parfois avec un peu d'approximation...

L'ensemble des invités s'est ensuite retrouvé sur la piste de danse pour démontrer, s'il le fallait, que le métier grave exercé quotidiennement par chacun et chacune n'empêche pas d'aimer s'amuser et de profiter de la vie.

"C'est aussi ça, la philosophie de notre enseigne", a rappelé Philippe Gentil. "Nous sommes très sérieux dans notre travail, mais nous pensons qu'il est indispensable de se retrouver parfois pour faire la fête parce que ça contribue aussi à créer un esprit d'équipe et de corps ! C'est essentiel."

En cette saison pré-hivernale, c'était même l'occasion pour beaucoup de décompresser et de se retrouver. Les connivences qui se lient dans ces moments créent même une sorte d'esprit de groupe et de famille, qui fait qu'une fois de retour au travail, les relations ne sont plus tout à fait les mêmes, chacun connaissant un peu mieux le caractère des autres.

Chacun a pu confronter ses idées pour sa région et valider la pertinence de certains développements

